

RANULPH FIENNES

“World’s Greatest Living Explorer”

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Adventure
- Author
- Explorer
- Motivation

Pada 1984 Guinness Book of Records menggambarkan Sir Ranulph Fiennes sebagai "Penjelajah Kehidupan Terbesar Dunia".

Ekspedisi di seluruh dunia meliputi Transglobe (perjalanan permukaan pertama di dunia di sekitar poros kutub dunia) 1979-82; Ekspedisi Kutub Utara yang Tidak Didukung (rekor tidak didukung utara terjauh) 1986; Ekspedisi Kutub Utara Anglo-Soviet 1990/91; wakil pemimpin Ekspedisi Ubar (yang pada tahun 1991 menemukan Atlantis of the Sands yang telah lama hilang Ptolomy, pusat kemenyan di dunia); pemimpin ekspedisi Kutub Selatan Pentland 1992/93 (yang mencapai persilangan Antartika pertama yang tidak didukung dan perjalanan kutub terpanjang yang tidak didukung dalam sejarah).

Dia dianugerahi Medali Keberanian Oman pada tahun 1970, Klub Penjelajah dari Medali New York pada tahun 1983, Medali Emas Masyarakat Geografi Masyarakat Skotlandia pada tahun 1983, Medali Pendiri Masyarakat Geografis Masyarakat pada tahun 1984, dan dia serta almarhum istrinya menerima Medali Kutub pada tahun 1987.

Pada tahun 1993 ia dianugerahi OBE untuk "usaha manusia dan layanan amal".

Sampai saat ini, Sir Ranulph telah, melalui ekspedisinya, mengumpulkan lebih dari £ 14,2 juta untuk badan amal Inggris. Dia telah memimpin 22 ekspedisi besar ke bagian-bagian terpencil dunia termasuk kedua Polandia.

Pada tahun 2003, hanya 3½ bulan setelah menderita serangan jantung masif dan operasi bypass ganda, ia berlari 7 maraton di 7 benua dalam 7 hari.

Pada tahun 2004 ia berada di urutan kedua di Marathon Kutub Utara Internasional dan, pada tahun 2005, ia berhasil mengumpulkan 2 juta poundsterling melalui pendakiannya dalam jarak 300 meter dari punggung puncak Everest untuk pemindai MRI penelitian British Heart Foundation yang baru. Pada bulan Maret 2007, ia mendaki North Face of the Eiger dan mengumpulkan £ 1,8 juta untuk program Pilihan pemberian Marie Curie Cancer Care. Juga pada 2007 Pemenang ITV's Greatest Britons 2007 Sport Award dan pada Mei 2008, mendaki Everest (sisi Nepal) sejauh 400m dari puncak. Pada Mei 2009 ia berhasil merangkum Everest, mengumpulkan hampir 3 juta poundsterling untuk Marie Curie Cancer Care.

Dia adalah penulis 18 buku termasuk The Feather Men, (Best Seller No 1 di Inggris dan yang pada tahun 2011 dirilis sebagai film utama yang disebut Killer Elite), Beyond the Limits, Captain Scott, biografi terlaris tahun 2003 dan otobiografinya yang terbaru, Mad, bad and Dangerous to Know 2007. Buku terbarunya My Heroes diterbitkan pada tahun 2011 dan menggambarkan peristiwa luar biasa dan sering kali mengerikan yang menyebabkan orang biasa menjadi pahlawan hebat Sir Ranulph.

Dengan menggambarkan analogi antara tantangan alam yang paling berbahaya dan paling sulit, dan tantangan bisnis sehari-hari yang sangat nyata, Sir Ranulph melibatkan setiap individu dalam audiensi pada tingkat yang sangat pribadi. Unsur-unsur penting bagi keberhasilan ekspedisi termasuk kerja tim, tekad, kesabaran, disiplin, antusiasme, dan pemikiran kreatif. Membangun tim dengan karakter dan sikap yang tepat adalah sangat penting. Kegigihan, toleransi, keterampilan perencanaan, kemampuan berorganisasi yang tinggi, fleksibilitas untuk bertemu dan mengalahkan rintangan yang tak terduga, penetapan tujuan, dan kinerja di bawah tekanan ekstrem jelas merupakan semua faktor dalam keberhasilan upaya luar biasa Sir Ranulph. Kualitas yang sama semuanya penting untuk kesuksesan di dunia bisnis.